

## Una de las nadadoras relata: 'Al entrar, percibimos un olor extraño y había barro en el agua'

Principal



Publicada el: 21/10/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-de-las-nadadoras-relata-al-entrar-percibimos-un-olor-extrano-y-habia-barro-en-el-agua\\_5911.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-de-las-nadadoras-relata-al-entrar-percibimos-un-olor-extrano-y-habia-barro-en-el-agua_5911.php)

**UNA DE LAS  
NADADORAS RELATA:  
'AL ENTRAR,  
PERCIBIMOS UN OLO  
R EXTRAÑO Y HABÍA  
BARRO EN EL AGUA'**

*Principal*

*Una de las nadadoras relata: 'Al entrar, percibimos un olor extraño y había barro en el agua'*

**Intoxicación en el Sudamericano: 95 personas afectadas, incluyendo nadadores internacionales, sufrieron vómitos, náuseas, mareos y diarrea.**

## **Nadadores de Aguas Abiertas Realizan Evento Solidario, Pero Enfrentan Contaminación**

Un evento solidario a beneficio de la Fundación Hilo Rosa, en el marco del mes de la prevención del cáncer de mama, se convirtió en una jornada desafortunada para 95 nadadores que participaron de la competencia.

La actividad, que tenía como objetivo recaudar fondos, terminó con varios competidores afectados por la contaminación del agua. Viviana Pippo, una joven de 17 años, compartió su experiencia sobre lo ocurrido: "Cuando entramos se sentía un olor raro y había barro".

Inicialmente, atribuyó su malestar al asado que había consumido durante el almuerzo; sin embargo, la situación se tornó crítica cuando supo que el agua estaba contaminada.

La adolescente, que ha estado nadando en el mar desde los ocho años, manifestó su preocupación: "El permiso estaba dado y la Intendencia nos dijo que nos podíamos tirar a nadar".

Esta fue la primera vez que experimentó un episodio de tal magnitud, destacando que generalmente hay un control por parte de la Intendencia o de la Prefectura.

Los síntomas que sufrió incluyeron vómitos, náuseas, mareos y diarrea.

"Hay algunos que quedaron internados acá en Uruguay y otros que pudieron viajar, pero seguían con vómitos", añadió, refiriéndose a competidores que habían llegado desde Argentina y Chile para participar en el evento sudamericano.

Ante esta situación, la Intendencia de Montevideo emitió un comunicado informando que la zona donde se llevó a cabo la carrera de nado en aguas abiertas no está habilitada para baños, tras realizar un estudio técnico posterior a las denuncias sobre intoxicación.

Las autoridades continúan investigando y brindando asistencia a los afectados por este lamentable incidente.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# UNA DE LAS NADADORAS RELATA: 'AL ENTRAR, PERCIBIMOS UN OLORES EXTRAÑO Y HABÍA BARRO EN EL AGUA'

*Una de las nadadoras relata al entrar percibimos un olor extraño y había barro en el agua*

## Tags

*abiertas, sudamericano, competidores, personas, intendencia, afectados, incluyendo, nadadores, solidario, afectadas, internacionales, diarrea*

## Noticias relacionadas

**3.6 \*** *Más de 80 nadadores sufrieron intoxicaciones después de zambullirse en aguas contaminadas, según denuncias realizadas*

**4.9 \*** *Álvaro Delgado sostiene que se percibe la persistencia de una mayoría silenciosa, trazando paralelismos con el ambiente electoral de 2019*

**4.5 \*** *Reflexionar para el futuro: Aprendiendo de la sequía en Uruguay*

**4.9 \*** *Incremento de casos de rotavirus en Uruguay: síntomas incluyen diarrea, vómitos, malestar abdominal y fiebre alta*

**4.7 \*** *Pilar Cañedo y Benjamín Amaral brillaron con luz propia en el certamen colombiano*

**4.0 \*** *Crisis silenciada: La alarmante contaminación del agua en Gaza*

**4.2 \*** *El Dr. Ricardo Diez y la importancia de la abrasión corneal en la salud ocular*

**4.7 \*** *Cortes de agua en Barrio Sayago y Canelones: conoce las calles afectadas y los horarios de interrupción*

**4.5 \*** *Ose informa sobre interrupciones en el suministro de agua en*

**4.6 \*** *Ciro Pérez se destacó como el máximo representante sudamericano en la categoría Sub 23 en Zurich*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024